
  

INTERROGAZIONE
OGGETTO: PARCHEGGI DEDICATI AI DIPENDENTI OSPEDALIERI

I sottoscritti Consiglieri Comunali del M5S

PREMESSO CHE:

• con deliberazione di Giunta n.643 del 24/12/2024  l’amministrazione ha deciso di 
concludere la fase sperimentale del regime tariffario dedicato ai dipendenti ospedalieri;

CONSIDERATO CHE : 

• gli scriventi considerano questa decisione fortemente penalizzante per i dipendenti di un 
ospedale che svolgono un lavoro essenziale e stressante, come successo ad esempio in 
occasione della ultima emergenza covid;

• la revoca del regime tariffario può essere percepita come una mancanza di 
riconoscimento per il loro contributo fondamentale alla nostra comunità, oltre a 
provocare un oggettivo impatto economico sui lavoratori;

• in un contesto storico in cui è complicato reclutare e trattenere personale sanitario nelle 
nostre strutture pubbliche, imporre costi aggiuntivi potrebbe scoraggiare i potenziali 
candidati e alimentare il malcontento tra i lavoratori della struttura ospedaliera della 
nostra città;

EVIDENZIATO CHE:

• a parere degli scriventi l'obiettivo deve essere quello di sostenere il benessere del 
personale ospedaliero, non sicuramente quello di aggiungere ulteriori oneri alla loro già 
complessa realtà lavorativa;

INTERROGANO L’ASSESSORE COMPETENTE PER CONOSCERE:

• per quale motivo si è deciso di concludere la fase sperimentale del regime tariffario in 
oggetto;

• se e quando sono state valutate soluzioni alternative per i lavoratori dell’ospedale.

Si chiede risposta scritta e orale
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